

# Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen Tod unseres geschätzten langjährigen Leiters des Rettungsdienstes GZO Spital Wetzikon und Geschäftsführers und Betrieblichen Leiters unserer Tochtergesellschaft der REGIO 144 AG

## Heinz Wagner

in Kenntnis zu setzen. Heinz Wagner war während 11 Jahren bis Ende 2006 im GZO Spital Wetzikon als Leiter Rettungsdienst tätig. Er gestaltete massgeblich den Zusammenschluss der Rettungsdienste Spital Linth und Spital Wetzikon zu einem angesehenen Unternehmen mit und leitete die REGIO 144 AG erfolgreich während rund 10 Jahren.

Mit 49 Jahren wurde er viel zu früh aus seinem aktiven Leben gerissen. Wir haben Heinz Wagner als liebenswürdigen, offenen und ausserordentlich engagierten Menschen, Mitarbeitenden und Vorgesetzten kennen und schätzen gelernt. Unsere Erinnerungen sind heute bei Heinz Wagner. Wir wünschen seiner Familie, seinen Angehörigen, seinen Freunden und Arbeitskollegen in dieser schweren Zeit von Herzen Kraft und Zuversicht.

Wetzikon, 26. Juli 2016

### **GZO AG**

#### **Spital Wetzikon**

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Am Donnerstag, 4. August um 16 Uhr an der Spitalstrasse 29 in Rüti sind Alle zu einem gemeinsamen Abschiednehmen von Heinz Wagner eingeladen. Die Urnenbeisetzung wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis stattfinden.

Anstelle von Blumen bitten wir das Projekt „Regio 144 hilft Nepal“ (Nepal Ambulance Service, IBAN CH09 0029 6296 9144 6802 A) oder die Leichtathletik-Vereinigung Winterthur (IBAN CH05 8148 5000 0047 8619 1) zu unterstützen.